

# L'INFO de la semaine

3 NOVEMBRE 2012 - 31

RÉDACTEUR : BERNARD ANXIONNAZ  
RÉALISATION : FRANÇOISE BARRACHIN

## USINE CARBONE SAVOIE À NOTRE DAME DE BRIANÇON

...UN PEU D'AIR

La fabrication des cathodes en graphite ou carbone pour les cuves qui servent dans l'élaboration de l'aluminium comme à St Jean de Maurienne, est très malmenée par l'arrêt au niveau mondial de toutes nouvelles constructions d'usines (sauf en Chine), les courts étant trop bas, un stock important à vendre.

Aussi, Carbone Savoie, à part pour les changements de cathode sur les usines existantes, a beaucoup moins de travail.

Les perspectives pour 2013 et 2014 sont très inquiétantes.

Cependant, en cette fin 2012, une commande de 1 700 tonnes vient d'être reçue. C'est bon à prendre dans les temps qui courent. La Direction annonce aussi des recherches nouvelles sur des cathodes plus performantes, plus écologiques. La guerre économique actuelle ne fera pas de cadeau à ceux qui n'entreprennent plus rien.

*Alors bon vent à la recherche.*



## DU CÔTÉ DE LA MAISON DE RETRAITE DE CLAUDE LÉGER À ALBERTVILLE

120 résidents : 90 lits en maison de retraite normale et 30 lits longs séjours pour les personnes fortement dépendantes.

Le personnel est toujours très sollicité. Il manque du monde pour faire la soudure entre l'équipe du matin et celle de l'après midi, pour assurer un temps plus important pour le repas de midi, pour assurer le ménage qui n'est fait actuellement qu'un jour sur deux, et pas du tout le dimanche... ce qui est très néfaste en cas d'épidémie, etc...

Il y a eu tout de même une amélioration pour assurer les remplacements lors des arrêts maladie ou accidents, avec l'embauche de 2 auxiliaires de vie en cours d'année, suite au mouvement de grève.

Seulement leur financement n'a pas été pris en charge par la Sécurité Sociale, ni par le Conseil Général, pour la bonne raison que ce n'était pas des Aides-Soignantes, mais seulement des ASH. Aussi, le coût sup-





plémentaire a été ajouté au tarif de l'hébergement, qui lui, est à la charge du résident et de la famille.

Mais l'établissement ne peut augmenter comme il veut les tarifs qui sont réglementés chaque année, en fonction de

calculs très élaborés. Il se trouve donc avec une trésorerie plus difficile, l'obligeant à faire des économies sur la marche de la maison.

*Alors un agent Technique n'a pas été remplacé, on achète moins de matériel qui doit être remplacé (en octobre, on ne peut plus rien acheter), on réduit le budget formation (sur les fins de vie, sur la gestion de l'agressivité, etc...).*

*Autre question : cet établissement devient mal adapté à la prise en charge de résidents de plus en plus dépendants par rapport à l'époque où il a été construit.*

Seulement 42 chambres seules sur les 120. La cohabitation est souvent très gênante, pas de douche dans les chambres, l'espace devient trop exigu avec le nombre de plus en plus important de fauteuils roulants.

Aussi, plutôt que de réaménager les locaux existants, il a été prévu que cette maison de retraite déménage dans l'hôpital actuel, lorsque celui de La Bâthie aura été mis en service.

*Mais voilà la grande question qui surgit. Et si l'hôpital de la Bâthie ne se faisait pas, quelle autre solution ? Il n'y pas de plan B.*

### **La question devient donc urgente.**

Les Sections de Retraités CGT de la vallée, réunies cette semaine, ont pris la décision de rencontrer les responsables du bassin, du Conseil Général, de l'Etat. Nous ne laisserons pas les personnes en perte d'autonomie sur la bassin souffrir inutilement, ainsi que leurs familles et le personnel trop sollicité.

C'est enfin l'urgence de mettre en chantier sans retard la Loi sur la perte d'autonomie, reportée par Sarkozy en 2013.

**Nous sommes à la fin 2012 ; le changement, c'est maintenant.**

**Il ne faudra pas l'oublier.**

## **OUVERTURE DES MAGASINS LE DIMANCHE**

### **RAPPEL**

**Demain, dimanche 4 novembre, rendez vous sur le parking d'Intermarché de Tournon de 10 h à 11 h.**



**Nous ne lâcherons pas. Qu'on se dise. Venez nombreux !**